

Feria Laboral de Escuelas Especiales de Villa Alemana reunió a 16 establecimientos de la Región

El pasado 11 de noviembre, se llevó a cabo la Primera Feria Laboral de Escuelas Especiales de Villa Alemana, con el principal objetivo de que los establecimientos de educación diferencial pudieran dar a conocer y poner a la venta los productos que sus estudiantes prepararon a lo largo del año en cada uno de sus Talleres Laborales.

El evento lo organizó la Escuela Nuevo Amanecer de la Corporación Municipal de Villa Alemana y estuvo compuesto por 16 stands instalados en la Plaza Belén, contando, además, con la participación de otras Escuelas Especiales de la Región, provenientes de Villa Alemana, Quillota, Viña del Mar, Valparaíso, Quilpué y Limache.

Anuncio Patrocinado

La instancia permitió que los y las estudiantes pudieran desenvolverse en un escenario laboral y ofrecer sus productos de repostería o artesanía a los vecinos y vecinas que estuvieron presentes en la exposición.

En cuanto a la importancia de este tipo de iniciativa, la alcaldesa Javiera Toledo, mencionó que esto permite “avanzar hacia una Villa Alemana inclusiva donde no sea la misma comuna o el sistema el que ponga barreras y limitaciones, sino todo lo contrario, una ciudad inclusiva es justamente la que permite y concibe el derecho de que la ciudad es para todos y todas”.

WAAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

A su vez la Directora de la Escuela Especial Nuevo Amanecer, Isabel Coloma, agregó que estas actividades abren el espacio a “visibilizar que hay una realidad distinta, que nuestros estudiantes, así como los de otras escuelas especiales tienen habilidades y competencias laborales que las personas no conocen”.

Desde la Corporación Municipal de Villa Alemana, su secretaria general, Lilia Ayala, valoró la exposición agregando que “esto es transversal para todas las escuelas, marca el eje de inclusión y además de eso, es una Feria Laboral que viene a coronar un fin de año importante, nosotros no es la primera actividad que hacemos, ya hay una coordinación entre todas las escuelas especiales que tiene la comuna”.

y tú, ¿qué opinas?